



Comunicado Núm. 531/2023

INICIA RAYMUNDO MARTÍNEZ LA INTERVENCIÓN INTEGRAL DE LA CALLE LIBERTAD, EN AZCAPOTZALONGO

- *Comenzó la introducción de drenaje sanitario, ampliación de la red de agua potable y pavimentación*

Toluca, Estado de México, 22 de agosto del 2023.- En una productiva jornada de trabajo, el Presidente Municipal de Toluca Raymundo Martínez Carbajal, marcó el inicio una importante obra de infraestructura vial para la delegación de Santa Cruz Azcapotzaltongo, la intervención integral de la calle Libertad.

La importancia de esta obra radica en su impacto directo en la calidad de vida de los habitantes de Santa Cruz Azcapotzaltongo, con la instalación de un sistema de drenaje sanitario avanzado y la ampliación de la red de agua potable, además de la pavimentación con mezcla asfáltica, guarniciones y banquetas, lo que asegura un acceso confiable a servicios básicos que son esenciales para el bienestar de la comunidad.

"Esta zona es de gran importancia debido a su concentración de instituciones educativas, de servicios y viviendas", expresó el Alcalde, subrayando su compromiso de dotar a esta área de obras y servicios que catalicen el progreso y desarrollo.

Acompañado por el Presidente Honorario del DIF, Raymundo Martínez Zendejas, regidores, funcionarios municipales y vecinos, Martínez Carbajal hizo hincapié en que esta obra es el fruto del trabajo conjunto entre la comunidad y el gobierno, ya que juntos están cimentando las bases para un futuro prometedor en la zona norte de Toluca.

"Esta es la manifestación de la comunicación fluida entre la comunidad y el gobierno, un gobierno dispuesto a satisfacer las necesidades más apremiantes de su población", destacó el alcalde.

Estas acciones representan un testimonio palpable del compromiso de la administración de Martínez Carbajal con el desarrollo completo de la ciudad y sus comunidades. La inversión en infraestructura y servicios fundamentales refuerza la visión de un Toluca moderno, funcional y en constante progreso.

Para concluir, el Alcalde reafirmó su compromiso de seguir trabajando incansablemente por el bienestar de los ciudadanos de la zona norte de la ciudad, continuando la mejora y expansión de servicios como drenaje, agua potable, iluminación pública y seguridad.